

Pacto Mundial contra la Diabetes de la OMS

Autor de la foto: © WHO / Paños / Eduardo Martino

El Pacto Mundial contra la Diabetes de la OMS es una iniciativa mundial para reducir el riesgo de diabetes y garantizar que todas las personas diagnosticadas tengan acceso a tratamientos y cuidados equitativos, integrales, asequibles y de calidad. Lanzado en 2021, el Pacto Mundial contra la Diabetes informa sobre los esfuerzos más amplios de la OMS para lograr los objetivos de cobertura mundial para la diabetes, respaldados en la 75.ª Asamblea Mundial de la Salud. El Pacto Mundial contra la Diabetes llena un vacío crítico al convocar a todas las partes interesadas en el campo de la diabetes en torno a una agenda común.

Flujos de trabajo



Acceso a medicamentos esenciales para la diabetes y tecnologías sanitarias asociadas

A través de compromisos con el sector privado, la OMS está trabajando para superar las barreras de acceso a los medicamentos esenciales mediante la precalificación de la insulina, la adquisición conjunta y el desarrollo de una herramienta de prevención.



Productos técnicos

La OMS desarrolla directrices técnicas y estándares para la diabetes.



Prevención, promoción de la salud y alfabetización sanitaria

La OMS está trabajando para promover la salud y prevenir la diabetes tipo 2.



Apoyo a los países

La OMS apoya las iniciativas sobre diabetes en los Estados Miembros, incluida la adaptación e implementación de recomendaciones al contexto nacional.



Investigación e innovación

La OMS está desarrollando una agenda de investigación para mejorar la prevención y el manejo de la diabetes en países de ingresos bajos y medianos para 2030.



Gobernanza y alianzas

La OMS está trabajando para unir a las personas que viven con diabetes, organizaciones no gubernamentales, científicos, expertos en salud pública, profesionales de la salud, responsables políticos, instituciones académicas y fundaciones filantrópicas en torno a una visión común de la diabetes.

Objetivos de cobertura global para la diabetes

El 80% de las personas con diabetes son diagnosticadas.

El 80% de las personas con diagnóstico de diabetes tiene un buen control de glicemia.

El 80% de las personas con diagnóstico de diabetes tiene un buen control de la presión arterial.

60% de las personas con diabetes de 40 años o más reciben estatinas.

El 100% de las personas con diabetes tipo 1 tienen acceso a insulina y al autocontrol glucosa en sangre asequible.



Más información:

Para obtener más información sobre el Pacto Mundial contra la Diabetes de la OMS, visite <https://www.who.int/initiatives/the-who-global-diabetes-compact> o póngase en contacto con gdc2030@who.int

